



AKSI BERSIH RUMAH IBADAH, RAJUT KERUKUNAN

Kota Toleransi Harus Dirawat Bersama

YOGYA (KR) - Yogyakarta sudah dikenal sebagai *city of tolerance* atau kota toleransi lantaran keberagaman yang mampu hidup berdampingan.

Namun demikian, kota toleransi tetap harus dirawat secara bersama-sama agar seterusnya mampu lestari. Salah satu wujud dalam

merawat toleransi itu diwujudkan melalui aksi bersih rumah ibadah oleh Kementerian Agama (Kemendagri) Kota Yogya, Kamis (4/1). Aksi tersebut digelar sebagai bagian peringatan Hari Amal Bhakti (HAB) ke-72 Kemenag.

"Tema HAB tahun ini ialah menebar kedamaian. Sehingga momentum bersih-bersih rumah ibadah ini sangat tepat di samping untuk merajut kebersamaan dan kerukunan," urai Kepala Kantor Kemenag Kota Yogya, Sigit Warsita, di sela aksi bersih Pura Padma Bhuana Saraswati Jalan Marwar Baciro Gondokusuman.

Aksi bersih Pura itu melibatkan jajaran pegawai Kemenag Kota Yogya serta komunitas lintas agama dan

warga sekitar. Sebelumnya, pada Selasa (2/1) lalu juga dilakukan aksi bersih masjid dan musala oleh para siswa madrasah.

Sigit menambahkan, dengan melakukan aksi nyata tersebut maka akan langsung terasa kebersamaannya. Apalagi, sejauh ini Kota Yogya sangat kondusif. Semua pemeluk agama bisa menjalankan ibadah dengan baik tanpa merasa terganggu.

"Kita sangat bersyukur, masyarakat di Yogya juga cukup dewasa. Meski ada kegiatan lain yang dikaitkan dengan agama namun warga tidak mudah terprovokasi. Akan tetapi, sikap toleransi memang harus dirawat terus," urainya.

Pengurus Pura Padma Bhuana Saraswati, Dr Pande Made Kutaneegara, mengaku aksi kali ini merupakan bukti jika Yogya memang istimewa. Rasa persaudaraan antar-pemeluk agama mampu terjalin dengan baik. Pihaknya bersama umat Hindu yang lain pun siap mendukung penuh dalam mewujudkan Yogya sebagai kota toleransi.

"Dengan kerja bakti ini sangat terasa sekali bahwa kami diterima sebagai warga Yogya. Meskipun minoritas namun diperlakukan istimewa. Kami dari umat Hindu juga selalu mengajak agar sikap keseharian selalu mengutamakan toleransi, guyub rukun dan tolong menolong," urainya.

(Dhi)-m



Instansi

1. **KEMENAG Kota**

2.

3.

4.

Tindak Lanjut

Untuk Ditanggapi

Untuk Diketahui

Jumpa Pers

KR, Achis Vahdani

Aksi bersih pura dalam rangka Hari Amal Bhakti Kemenag, kemarin.

Netral Biasa

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kan. Depag/Kan. Kemenag	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005